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Dl:>tnbu1çAo ~.heía de C~bi n,:te 

AssiJnto PR<)VI[JÊNC lfl.S 

Considerando que tenho cceb•do atravc de: >has 
redes soc1a's po1 telefone e em meu gab1nete. mu1tos muntctpes reclarnana o 
seus drrettos acerca do embarque e desembarque de alunos p me palrnente 
os rnotonstas de Vans 4ue néFJ encontr !ocats :~dequddos 4r 

desembarque dos mesmos 

Constderando a pouca quanttdade Je vagas par;1 
e::,tacionar esses veicu!os norrnms e no caso desses porte suoenor 
de um veiculo considerado normal que drfiCUita :'1ind;; 1v:ns " Jil 

Considerando arnda as n'a's diversas ec!arn açoeb 
sobre o caos que ftcarn as entradas de escolas p(tbl icas e partiCulares 
períodos ern que ha a troca rle turno pors os carros particula res estactonam 
no ~11eto das ! uas para detxarem os alunos por c onta de r1ao extst r vagas 
que dificulta amda n·;ars para as Vans escolares 

Cons.iderando a ohngaç<?to do munrc:p~ m<1nte 
os equ1parnentos püblicos nas cond1ções adeq uada~ de ulll LaçaCJ e 
efic1ênoa ern seu uso no qual a falta drsso decor-re u1 transtorn 
generalizado no transito e no entorno desses locaiS 

F~equt.mo observado o tnc tso XIX do t <P 2 ,:1;:1 

Orgâmca do Municipro de Araraquara que seja oficrado ao Excelentiss,rnc 
Senhor PrefeitO Muníctpal para que forneça a<:> <:;equ1ntes 1:1forrna 

O Mun!ciplo atravGs do ExecutiVO j 

departamentos responsave faze:r l; traiJa lhc de 
mcnttona dos pro::;;lerna~, relacionados él(; 

embarque e desembarque de aluno::: cotn 
dev1da f1sca1tzaçao e nutuaçao dos nfratores·~ 
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2. Qual a meta do MunicípiO em relação à mitigação 
desses casos de transtornos relacionados à 
mobilidade urbana? 

3. O Município tem algum programa que visa à 
demarcação em áreas escolares para 
estacionamento específico de Vans ou transporte 
relacionados aos alunos? 

4. Se não houver, qual a solução imediata para 
mitigar esses problemas para que não haja ônus 
nem para os empresários do ramo de transportes, 
nem para os municipes que utilizam as vias para 
sua locomoção? 

Sala das sessões "Plínio de Carvalho:._ 06 de março de 2020 

y 
EDSOp(\-lEL 

Vereador tiOADANIA 




